



## CRONICA

Coyhaique, Martes 10 de Julio de 2001

"EL DIARIO DE AYSEN"

7

293980

Autora del libro "Un Hijo No Debe Morir" visita la región

### Cuando el Amor Vive Entre las Páginas de un Libro

Por: Valeska Olavarria G.

Es alta, carismática y buena moza, pero lo que más llama la atención en Susana Roccatagliata es su calidez y esa energía vital que irradiía; misma energía que la ayudó a superar uno de los golpes más duros que debe enfrentar una madre en esta vida: la pérdida de un hijo.

Susana Roccatagliata, periodista, escritora y presidenta de la fundación "Renacer" llegó ayer a Coyhaique con el objetivo de presentar su libro "Un Hijo No Debe Morir", en el marco de las actividades programadas para el mes de la mujer en la Biblioteca Regional.

Al llegar la periodista se mostró feliz de estar por primera vez en la Región de Aysén, lugar muy conocido por sus hijos y marido quienes llegan

cada verano a disfrutar de la pesca en nuestros incomparables ríos.

#### Por amor a un hijo

"Jamás habría pensado en escribir este libro, pero ha sido la experiencia profesional y humana más bonita que he tenido". Susana Roccatagliata define de esta forma su obra prima "Un Hijo No Debe Morir", texto autobiográfico que busca compartir el dolor que acarrea la pérdida de un hijo, empatizar con los padres y familias que viven esta situación, y servir de ayuda a quien lo necesite y encuentre apoyo en sus páginas.

La Roccatagliata necesitó que pasaran catorce años desde la muerte de su pequeño, para que pudiera escribir sobre su dolor y su esperanza; y como ella comentó, sólo



\*Susana Roccatagliata llegó a Coyhaique para presentar su exitoso libro.

fue capaz de hacerlo a partir de una expresa petición de la editorial Grijalbo.

La autora no duda en señalar que el éxito alcanzado por este libro la sorprendió profundamente,

"yo pensé que no lo iba a comprar nadie, le dije a mi marido ¡por favor

cómpramelo tú! me decían que si no se vendía lo remataban por papel ¡imagine!", recuerda la periodista que por varios años fue parte importante del equipo de Canal 13.

Transcurrido menos de un año desde que este libro salió a la venta, las cifras demuestran que no

sólo el marido de Susana Roccatagliata compró un ejemplar... treinta mil copias se han vendido desde entonces, en 17 ediciones. Más aún, "Un Hijo No debe Morir" permaneció por 28 semanas en el ranking de los libros más vendidos en Chile; su éxito fue tal que trascendió las fronteras nacionales y llegó a Argentina y Uruguay.

Sonriendo, la Roccatagliata comentó que acaba de llegar de México en donde presentó su obra, "hoy en México es uno de los libros más vendidos (...) entonces el libro ya no es mío, el libro tiene alas y peso por sí mismo", comentó la autora.

Este trabajo es que hoy a las 20:00 horas se presentará en la Biblioteca Regional de Coyhaique, en una actividad abierta a todo público.

Quienes deseen la firma de la Roccatagliata en un ejemplar de "Un Hijo No Debe Morir", tendrán la oportunidad de solicitarlo a las 18:15 horas de hoy en "La Librería", local comercial ubicado en calle Condell.

#### Renacer

Entre sus actividades, Susana Roccatagliata se reunirá con los padres que han vivido la situación de perder un hijo y que desean que la fundación "Renacer" se implemente en Aysén. De concretarse este proyecto esta fundación sin fines de lucro estará presente en 18 ciudades de Chile, brindando apoyo a mamás, papás y familias en general que quieren seguir adelante por la vida, aunque siempre con el recuerdo y el amor hacia ese hijo que ya no está físicamente con ellos.

## Cuando el amor vive entre las páginas de un libro [artículo]

Valeska Olavarria G.

Libros y documentos

### AUTORÍA

Olavarria G., Valeska

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Cuando el amor vive entre las páginas de un libro [artículo] Valeska Olavarría G. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)